



Paris, le 17 septembre 2019

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Violences contre les agriculteurs : ça suffit !

Une nouvelle attaque survenue cette nuit confirme la triste réalité d'une violence croissante et insupportable à l'encontre des agriculteurs.

Un incendie criminel vient de ravager totalement les trois bâtiments d'un élevage de poulets, dans l'Orne. Les bâtiments ont été ouverts par effraction et des tags injurieux ont été trouvés sur les murs. Il laisse une famille sous le choc et entraîne la fermeture du site et l'interruption de son activité.

Cet acte d'une extrême violence est rendu encore plus insupportable par des signes évidents d'une préméditation méticuleuse, ce qui accentue la détresse de l'éleveur et le sentiment d'angoisse de l'ensemble de la profession.

Qui pourrait trouver la force de poursuivre son activité face à ces agressions multiformes, incessantes et stigmatisantes ?

Quelle idéologie peut pousser des militants à commettre des actes délictueux d'une telle violence ?

Le sentiment d'impunité n'a que trop duré. Nous demandons que la justice condamne ces actes et prononce des sanctions suffisamment dissuasives.

L'impact économique et humain menacent une profession tout entière ! Mais nous refusons de céder au climat de terreur que certains veulent imposer.

La FNSEA, JA et la CFA apportent leur soutien plein et entier aux victimes. Nous sommes et nous serons toujours aux côtés des agriculteurs touchés et appelons à la plus grande fermeté de la part du Gouvernement.

#### Contacts presse :

**FNSEA** : Marion Fournier – 07 60 29 56 17 - [marion.fournier@fnsea.fr](mailto:marion.fournier@fnsea.fr)

**JA** : Thomas Debrix – 06 68 66 15 83 – [tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr](mailto:tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr)

**CFA** : Yann Nédélec : 06 86 46 90 84 - [yneledec@aviculteurs-france.fr](mailto:yneledec@aviculteurs-france.fr)